

Accueillir des personnes employées

Maïka, une employée alliste se présente dans son nouveau milieu de travail. Elle est accueillie par le sourire chaleureux de Diago, l'employeur qui attendait son arrivée. À l'entrée, il est indiqué sur un tableau : « Aujourd'hui, 7 avril : accueil d'une employée. » Diago la présente à Saël, un employé autiste qui travaille dans l'organisme comme commis d'entrepôt depuis plusieurs années et qui la salue de la main. Maïka et Saël auront parfois à collaborer. Diago facilite les présentations et encourage un climat d'ouverture dans leurs échanges, en soulignant l'importance de respecter les différences dans les modes de communication.



Bienvenue, Maïka!
C'est un plaisir de
vous avoir dans
notre équipe.

Chaque personne a
sa propre façon de
communiquer et
d'interagir.

Ici, nous valorisons ces différences et
nous nous efforçons, collectivement,
de créer un environnement où tout le
monde se sent entendu et respecté.



Maïka écoute attentivement, prenant acte des paroles de Diago. Elle s'engage à faire de son mieux pour activement contribuer, elle aussi, à ce que les besoins et préférences de communication de chaque personne soient respectés.

À mesure que la semaine avance, Maïka, Saël et Diago continuent à dialoguer et apprennent à mieux se connaître, contribuant ainsi à la création d'un espace de travail inclusif et respectueux.